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近年来，河南省商丘市睢阳区精心打
造基层党建“质量提升工程”，以提升组
织力、百城建设提质工程、城市社区党群
服务中心规范化建设等为重点，实现“一
推三带”，推动城市党建深度融合，带动
城市党建规范化建设、基层便民服务工作
开展、城市基层治理创新，全面提升了城
市基层党建工作水平。

“社区工作人员服务态度好。下雨
了，来躲下雨，借把伞；空闲了，和老伙
计们下下象棋，得劲儿。”今年63岁的苏大
强家住睢阳区新城办事处府前社区，一有
空闲时间就爱到社区党群服务中心转转。

新城办事处党委书记潘福东说：“我
们高标准设计、高水平打造，改扩建了府
前、鑫源等 6个社区党群服务中心，优化
提升了丰源、天河等13个社区组织阵地。”

睢阳区坚持将城市社区党群服务中心
与安置小区建设同步选址、同步设计、同
步规划、同步建设，实现社区综合服务设
施全覆盖。目前，全区已建成25个大型社
区党群服务中心，量化提升50个城市社区
党群服务中心，健全完善了37个红色网络
教育家园、红色影院等学习教育平台和社
区文化、体育等服务设施，打通了服务群
众的“最后一公里”。

近年来，睢阳区积极推动网格化管
理，有机连接单位行业及各领域党组织的
区域党建格局。全区共划分 6个街道 50个
社区网格 532个小区（楼院）网格，探索
创新四级组织设置模式，构建了“街道—
社区—小区—楼院”四级组织体系。建立
由社区“两委”成员、居民党小组组长等
组成的网格管理员队伍，实行错时工作

制，做到无假日、全天候、全覆盖为居民
服务。

“区里目前已经形成了‘大社区小网
格，小网格大党建’的管理格局，达到了

‘人在格中走，事在网上办’的效果。”睢
阳区委常委、组织部部长段云泉说。

同时，睢阳区在街道全部建立由辖区
各单位党组织参加的“党建工作联席
会”，在社区全部建立“党建联谊会”，在
小区建立“党建议事会”，在小区楼院建
立“党建联谊小组”，形成了数据共享、
信息共用、资源整合、动态跟踪、全面覆
盖的网格化党建工作管理体系。

睢阳区运用信息技术推动基层党建工
作创新发展，探索以3项平台即“睢阳红 e”
综合系统、远程教育“红色影院”、“红色
网络教育家园”，2个窗口即手机报、微信

公众号，1种模式即精品资源整合模式为
主要内容的 321党员教育新体系，打造了

“睢阳红 e”智慧党建新品牌，在河南省率
先成立县、区级“党员教育中心”。

睢阳区打造的“睢阳红 e”党员群众
综合服务管理系统，集基层党建、教育服
务、网络办公为一体，在各级党群服务中
心和人才办公地点设立视频电话，实现面
对面服务。

“社区既是居民福祉之系、幸福家园
之基、安居乐业之所，也是检验各级党组
织为民服务能力和水平的窗口。”睢阳区
委书记曹月坤表示，将始终坚持以社区党
建为统领全面做好社区工作，努力把城市
社区建设成为和谐有序、绿色文明、创新
包容、共建共享的幸福家园。

（原载12月7日《光明日报》）

河南商丘睢阳区：

加强城市基层党建 服务群众更贴心
光明日报记者 丁艳

本报讯（记者 刘玉宁） 12月 7日，副市长张家明到商丘
农产品中心批发市场调研我市承办中部贫困地区农产品产销
对接活动筹备情况。

在商丘农产品中心批发市场，张家明实地查看了展厅布
置情况，详细听取了展厅布局情况介绍。张家明指出，要进
一步加快筹备进度，各相关部门和布展施工单位要紧盯时间
节点，提升布展质量，按照时间节点完成各项扫尾工作。要
细化工作方案、优化工作流程、明确工作责任，以干净整洁
优美的环境迎接参会来宾。要强化服务保障，扎实做好道
路、交通、住宿等后勤工作，为来宾提供热情、周到、贴心
的服务。要做好安全保卫工作，紧盯重要时段、关键环节、
关键部位，严防发生安全事故，确保产销对接活动顺利举办。

又讯（记者 张 铨） 12月9日，副市长张家明带领市农业
局等有关单位负责人，到商丘农产品中心批发市场调研我市
承办中部贫困地区农产品产销对接活动筹备情况。

在商丘农产品中心批发市场，张家明仔细查看了参会各
省、市展厅现场布展情况，听取了活动筹备情况汇报，详细
询问参展商到位情况和活动期间会议、推介活动等重要活动
安排情况，重点了解了活动筹备有哪些难题，并对活动场
地、移动公厕等问题进行现场交办。

张家明强调，要加强组织领导工作，确保展览展示、安
全保卫、交通组织等各项工作都能落实落细。要做好精准对
接，确保事无遗漏。要节俭办会，注重务实高效。

市领导调研中部贫困地区农产品
产销对接活动筹备情况

本报讯（记者 张 铨） 12月 7日，我市召开 2018年电动
车展览会和食品博览会动员协调会，市领导倪玉民、刘明亮
出席会议。

会上，刘明亮通报了两大展会的实施方案，提出了具体
工作要求。

倪玉民指出，两大展会已连续举办多届，对食品业、装
备制造业的发展有直接的推动作用。通过近几年的努力，两
大产业集群达到了千亿级的水平，对拉动全市工业经济发展
分量重、作用大。当前，食品和电动车行业竞争激烈，要知
难而进、迎难而上。参展时要注重学习借鉴，把握好前沿发
展方向，推动两大产业集群获得更好的发展。

倪玉民强调，今年两大展会集中在 12月份举行，要高度
重视，全力以赴做好各项筹备工作，确保取得圆满成功，进
一步提高我市知名度和美誉度。工作要到位。会议精神要求
传达要到位、组织领导要到位，做好协调和衔接工作。各单
位要服从调度，各自工作任务要细心细致，认真按照要求做
好做到位。各单位要相互衔接、相互配合、搞好总结，对于
在两次展会期间准备充分、作出贡献的单位和同志要通报表
扬，反之要批评问责。

我市召开2018年电动车展览会
和食品博览会动员协调会

按照《商丘市空气质量指标日考核奖惩暂行办法》（商环
攻办〔2018〕94号）和《商丘市空气质量指数预警管理暂行办法》
（商环攻办〔2018〕99号）规定，对三区空气质量情况实施每日
考核，12月6日、7日、8日考核结果已核算完毕，予以公布。

商丘市环境污染防治攻坚战领导小组办公室
2018年12月9日

关于12月6日、7日、8日三区空气质量考核支偿情况的通报
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联办

本报讯（记者 李 岩）为在
全社会倡导好人好报的价值取
向，礼遇好人、关爱好人，12月
9 日上午，我市帮扶“商丘好
人”协会首家“商丘好人”免费
理发点在睢阳区香君路与神火大
道交叉口东 200米路北胜伟造型

挂牌，这是我市首家“商丘好
人”免费理发点。

市帮扶商丘好人协会会长李
东亮说：“我们的目标是在全市
为 100个愿意参与这项公益活动
的理发店授牌，通过点滴服务，
让好人有荣誉感、归属感，引领

影响更多人学好人、做好人！”
据了解，凡是荣获全国、省级、
市级好人称号的市民和我市各级
道德模范都可以采取到店登记的
方式到“商丘好人”协会授牌的
免费理发点享受免费洗发、理发
服务。

我市首家“商丘好人”免费理发点挂牌

本报讯（记者 张 博） 12月7日，市委常委、常务副市长
吴祖明带领市直有关部门负责人，到梁园区部分重点项目建
设现场召开重点项目建设协调推进周例会，现场解决影响项
目顺利推进的问题。

在前进生活区棚户区改造项目施工现场，吴祖明详细了
解了项目进展情况、时间节点安排和竣工时间，同时，听取
了梁园区中医院、馨园公租房及配套基础设施、幸福社区城
中村改造等项目推进情况。

吴祖明要求，要坚持以人民为中心的发展思想，进一步
强化责任落实、全力克服困难，加大协调力度、加快手续办
理，选择有实力的企业进行合作，确保各项目顺利推进、加
快建设。市规划、国土、发改等部门要明确每个项目的对接
人，及时发现问题、及时反映问题、及时解决问题，确保项
目进度。要严格环保措施，按照“六个百分之百”的要求组
织施工，提高工地管理水平，做好湿法作业和裸露黄土覆
盖。要加快周转金发放工作进度，做到实事求是，确保发放
到位。要做好“双节”期间的稳定工作，有效解决被征迁群
众的生活困难，进一步营造喜庆祥和的节日氛围。

吴祖明到梁园区

督导调研重点项目建设

本报讯（记者 李 奇） 12月 7日下午，全市深化“放管
服”改革推进审批服务便民化工作例会暨柘城现场会召开。
会议通报了各县（区）综合性实体政务大厅规范化建设工作
进展情况，听取了各县（区）实体政务大厅和政府热线建设
工作汇报，安排了深化“放管服”改革推进审批服务便民化
有关工作。市委常委、常务副市长吴祖明出席会议并讲话。

吴祖明一行先后来到柘城县政务服务中心、远襄镇便民
服务中心和余老家村便民服务站，查看“一网通办”工作和
服务站建设情况。

吴祖明要求，要提高政治站位。各级各部门要牢固树立
以人民为中心的发展理念，深化“一网通办”前提下“最多
跑一次”是我省落实“放管服”改革推进审批服务便民化的
重要内容，也是我市提升政府服务效能的重要举措。要紧盯
目标不放松。要全面推进审批服务“三集中三到位”，大力推
动审批服务事项集中进驻各级综合性政务服务大厅，实行一
窗受理、集成服务，实现“一窗通办”，让企业和群众到政府
办事由跑“多门”变进“一门”。要坚持问题导向。在推进工
作过程中，要及时发现问题、及时解决问题。各县（区）要
补短板强弱项，着力提升服务水平。要全力加速推进。对照
目标任务，全力加速推进，共同努力完成全市深化“放管
服”改革推进审批服务便民化工作目标任务，优化营商环
境，使老百姓办事更方便、快捷、满意。

全市深化“放管服”改革推进审批服务
便民化工作例会暨柘城现场会召开

12月9日，市第一人民医院志愿者在门诊大厅为患者提供
服务。据了解，随着志愿者队伍的日益壮大以及志愿服务工作
的不断完善，该院志愿服务内容扩展至协助手术室接送病人、
维持文明就诊秩序、协助患者打印检查报告单、提供辅助检查
引导、帮助老年人及其他行动不便的患者取药、对危重病人进
行心理疏导等。 本报记者 邢 栋 摄

时政要闻

11月27日上午，正在上班的援疆医疗
专家何堂礼突然腹痛加重，大汗淋漓、面
色苍白。安心医院领导得知后，立刻派救
护车将他送往红星医院紧急救治。在之后
的几天里，他一边上班、一边利用下班时
间输液治疗。雪天怕同事们上班路滑，他
还主动打扫医院内的积雪。直到 12月 4日

上班后，他突然腹痛加重，并出现了血
尿。救护车把他送往红星医院，被急诊收
入院。做完必要的检查，用了止痛药，腹
痛减轻一些，他又要去上班……

何堂礼是河南省第九批援疆干部人
才，市第二人民医院精神科主任、专家。
2018年 7月初，当医院领导把援疆任务交
给何堂礼时，他毫不犹豫地接下了任务。

作为精神科医疗专家，何堂礼受到了
火箭安心医院和红星医院的青睐。当分配
到安心医院工作后，他勇挑重担，请示院
领导自愿负责两家医院精神科门诊的医疗
工作，每周一、三、五在红星医院门诊坐
诊，二、四、六在安心医院门诊坐诊。为
了方便在两家医院上班，他就吃住在安心
医院，反而把火箭农场的住处当成了临时

住所。和他一栋楼的援疆教师张杰说：“何
堂礼太忙了，我一个星期都难见到他一
面，有时候周日也在医院里加班。”短短3
个月，在红星医院，何堂礼每天门诊量 60
多次，曾经最高一天门诊量70多人次，完
成会诊40人次，共计门诊量2200人次；在
安心医院每天门诊量50人次，共计门诊量
1800 人次。何堂礼对病患和蔼可亲的态
度、高超的医疗技术，为自己赢得了良好
的口碑。经过口口相传，很多人慕名到红
星医院和安心医院找他看病。

商丘援疆队火箭农场副场长蔡硕曾经
对他说：“堂礼，要学会劳逸结合，该休息
时要休息好。”何堂礼却说：“不忙的时
候，总是想家想女儿，所以我要让自己忙
起来。那么多的患者找我看病，我要对得

起他们的信任。”
在工作中，何堂礼吃苦在前，积极接

受医院工作安排，走进乡村街道、牧场草
原，参加扶贫义诊、送医送药、卫生知识
普及宣传工作，同时进行常见病的保健宣
传工作，使当地各族人民真切地感受到党
的关怀与帮助。

在做好医疗援疆工作的同时，他还时
刻关心安心医院的发展。他利用自身优
势，主动牵线商丘市第二人民医院和安心
医院对接。11月19日，商丘市第二人民医
院与安心医院签署了“中原地区精神卫生
专科联盟”框架友好协议，使两家医院实
现了人才无缝对接。安心医院的优秀医护
人员将分期分批到商丘市第二人民医院进
修。

何堂礼曾对援友说过：“虽然援疆时间
不长，但我已经深深体会到了自己的价
值。一年半的时间也不长，我会做好每一
天的工作。”何堂礼正像他自己说的那样，
在援疆工作中，认真、踏实地做好每一天
的工作，在受援单位、患者心中树立起良
好的河南援疆形象。

援疆医生何堂礼：爱岗敬业 勇于担当
□ 张 杰

本报讯（记者 李娅飞） 12月 8日，副市长张家明带领市
城管局、供热办、恒源热力公司、中电（商丘）热电公司有
关负责同志，到丰源热电厂现场调度解决锅炉故障问题。张
家明详细询问了锅炉故障排除、城市供热恢复有关情况，对
做好下一步工作提出明确要求。

张家明要求，要高度重视，市供热办、热源热网企业要
高度重视这次因停电引起的丰源热电厂锅炉故障、造成热力
断供事故，客观分析问题、查清事故原因，引以为戒、汲取
教训；要加强协作，热源热网企业要加强协作协调，加快排
除锅炉故障问题、恢复正常供热，齐心协力保障好城市集中
供热；要举一反三，时刻绷紧供热安全生产这根弦，坚决克
服麻痹思想和松懈情绪，及时反馈沟通有关信息，确保城市
集中供热安全、有效、有序运行。

张家明强调，热源企业要动用一切人员和技术力量，积
极组织抢修锅炉故障，抓紧时间恢复供热，市供热办要驻厂
督导工作情况。热网企业要及时通过报纸、电视、微信、微
博等媒体发布有关信息，耐心解答群众投诉和反映问题，解
决群众合理诉求，维护群众的合法权益，保障群众温暖过冬。

市领导到丰源热电厂

现场调度解决锅炉故障问题

12月7日，宁陵县柳河镇时洼村扶贫车间内，74岁的贫困
户宋慧琴正在忙着分拣干辣椒，每天收入二三十元。今年，
时洼村驻村第一书记段海福从郑州招商落地信基调味食品项
目，先后吸纳留守老人、妇女、贫困户等80多人务工，每天
精拣干辣椒2000斤。 本报记者 高会鹏 通讯员 赵航 摄

农闲人不闲 家门口忙挣钱


